

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr Wb

Syukur alhmdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayat yang diberikannya, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal yang judul : “ Implementasi Peraturan Daerah Nomor 6 Tahun 2012 Tentang Tanggung jawab Sosial dan lingkungan Perusahaan pada PT *ADEI PLANTATION AND INDUSTRY* di Kecamatan Pinggir dan Talang Muandau”. Penulis tulis dan diajukan keFakultas dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi dan sekaligus memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1).

Penulis dengan segala keterbatasan ilmu dan pengalaman sudah berupaya semaksimal mungkin untuk menyusun setiap lembar baru usulan penelitian ini sesuai kaidah penelitian ilmiah dan ketentuan yang ditetapkan Fakultas. Walaupun demikian penulis menyadari bahwa pada bagian tertentu dari naskah usulan penelitian ini mungkin ditemukan berbagai tertentu dari naskah usulan penelitian ini mungkin ditemukan berbagai kesalahan dan kekurangan. Untuk memenuhi hal itu penulis berharap memaklumi serta masukan dari para pembaca.

Akhirnya penulis berharap semoga usulan penelitian ini dapat memberikan manfaat yang cukup berarti kepada setiap para pembacanya.

Selain itu, usulan penelitian ini tidak akan selesai tanpa ada bantuan orang-orang yang penulis kenal, baik itu bantuan secara moral maupun materil. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Rektor Universitas Islam Riau Prof. Dr. H. Syafrinaldi, SH. MCL yang telah memberikan saya kesempatan kepada penulis untuk membuat menuntut ilmu pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.
2. Bapak Dekan Dr. H. Moris Adidi Yogya M.si. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Universitas Islam Riau.

3. Bapak Hendry Andry S.sos. M.si. Selaku Ketua Program Studi Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau.
4. Bapak DR. H. A. Tarmizi Yussa MA. Selaku pembimbing 1 dan Bapak Hendry Andry S.sos. M.si selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan serta saran dan petunjuk dalam penyusunan usulan penelitian penulis.
5. Kepada kedua orang tua dan saudara ku tercinta, Bapak Helmi Nasri, Ibu Asnelly, abang Hanafi, Ahmad Judan, Iwan, dan adik Fidaus. Atas Cinta, dorongan, semangat dan pengorbanan yang telah terlukiskan sehingga saya seperti ini dan Do'akan saya selalu menjadi anak yang berbakti kepada orang tua.
6. Bapak dan ibu dosen Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Islam Riau yang telah memberikan pemahaman dan pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis dan orang-orang disekitar penulis.
7. Kepada Staf kampus Fakultas Ilmu Sosial dan Politik yang telah membantu selama saya perkuliahan
8. Kepada Pimpinan, Staf dan Karyawan PT. *ADEI PLANTATION AND INDUSTRY* Kec. Pinggir dan Talang Muandau yang telah memberikan izin penulis untuk melekukan penelitian dan memberikan data-data dan informasi untuk keperluan penelitian ini.
9. Teman-teman seperjuangan yang sama-sama menggali ilmu khususnya angkatan 2013 Jurusan Ilmu Administrasi Publik yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis bermohon kepada maha kuasa semoga jasa baik beliau dibalas dengan rahmad dan kurnia yang setimpal,amin...

Dalam naskah Skripsi ini penulis sadari bahwa masih banyak terdapat kekurangan dan juga kesalahan. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat positif diharapkan dari semua pihak yang telah membaca Skripsi ini diharapkan sebagai bahan referensi untuk pembuatan Skripsi adik-adik tingkat berikutnya.

Akhir kata penulis berharap semoga Skripsi ini akan dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan dan semoga ilmu yang penulis peroleh ini dapat berguna untuk pengembangan ilmu pengetahuan serta Nusa dan Bangsa, dan juga dapat menambah khasanah cakrawala pemikiran para pembaca.

Pekanbaru , 2 april 2018

Penulis

Marfirah